

Soutien à un syndicaliste marocain victime d'une violente attaque

M. Abdelhakim Hlaoua, âgé de 52 ans, père de trois enfants et enseignant au lycée Al Majd de Ouarzazate, connu pour son engagement militant, a été agressé le mercredi 3 janvier 2018 à Ouarzazate (sud du Maroc). Professeur, militant d'ATTAC, membre du bureau régional du syndicat de l'éducation rattaché à la Confédération Démocratique du Travail et militant politique, se trouve dans un état de santé critique. En effet, brûlé au 3ème degré il a subi plusieurs opérations et est hospitalisé aujourd'hui au CHU Mohamed VI de Marrakech.

L'Union syndicale Solidaires assure la famille de M. Hlaoua et ses camarades, de sa solidarité et espère son rétablissement rapide.

L'Union syndicale Solidaires dénonce cette attaque, et demande qu'une enquête rapide établisse l'identité des coupables et que l'intégrité physique de notre camarade soit assurée par l'Etat marocain.

Pour cela, nous demandons que M. Hlaoua :

- puisse séjourner à l'hôpital aussi longtemps que nécessaire et que sa protection y soit assurée ;
- que les autorités judiciaires compétentes soient diligentées dans l'instruction afin d'établir les responsabilités.

L'Union syndicale Solidaires restera particulièrement vigilante quant à l'avancement de l'enquête.

Garantissons par nos actions la liberté d'expression et la solidarité avec notre camarade marocain.

Vos droits, vos luttes, votre syndicat...

www.solidaires.org contact@solidaires.org,

31 rue de la Grange aux Belles 75010 Paris, 01 58 39 30 20

